

Austro Agrar Tulln - Österreichs Leitmesse für Landtechnik - begeisterte Aussteller und Besucher

Die Austro Agrar Tulln, Österreichs Leitmesse für Landtechnik, war 2024 der Höhepunkt im Messejahr. Vom 20. bis 23. November 2024 präsentierten auf der Messe Tulln 320 Aussteller – ausschließlich Hersteller und Generalimporteure - auf 50.000 m² Hallenfläche ein umfassendes Angebot aus allen Kernbereichen der Landwirtschaft.

Fulminanter Erfolg mit mehr als 56.000 Besuchern

Mit 56.274 Besuchern wurde wieder ein Höchstwert erreicht. Besonders erfreulich war das große Interesse an Investitionen und die gezielte Kaufabsicht der Besucher.

Das klare Konzept mit der Ausrichtung auf die Kernbereiche der Landtechnik brachte ein umfassendes Angebot an Produkten und Technologien für Ackerbau, Grünlandwirtschaft, Saatgut und Dünger, Stalltechnik sowie Holz und Energie. Dem entsprechend war die Besucherzahl an Landwirten aus allen Bundesländern sehr hoch.

Das hohe Interesse für nachhaltiges Wirtschaften und die Vielfalt an Neuheiten auf der Messe sowie der „Agrar Tec Award“ unterstreichen die Position der Austro Agrar Tulln als Österreichs führende Messe für Innovation in der Landtechnik.

„Die Austro Agrar Tulln war ein überwältigender Erfolg: die Besucherfrequenz erreichte die Rekordwerte der letzten Messen, die Stimmung war ausgesprochen positiv und das Interesse an weiteren Investitionen war messbar hoch. Besonders gelobt wurden das Konzept, die Qualität und die Innovationskraft der Messe. Die Aussteller waren dementsprechend vollaufzufrieden und können den Optimismus aus vier erfolgreichen Messetagen in Tulln mitnehmen – ein starkes Zeichen für die Landtechnik!“, Mag. Wolfgang Strasser, Geschäftsführer Messe Tulln.

Stimmen der Aussteller auf der Austro Agrar Tulln 2024

„Als Obmann vom Club Landtechnik Austria bin ich mit der Quantität der Besucher sehr zufrieden, gefühlt gehen wir einem Besucherrekord entgegen. Auf der Austro Agrar Tulln wurden gute und interessante Gespräche geführt, die Bereitschaft zur Investition ist gegeben, obwohl die Rahmenbedingungen nicht gerade die Besten sind. Die Austro Agrar Tulln ist bestens positioniert - sie ist nicht nur eine Fachmesse, sondern auch eine Innovationsmesse.“, Ing. Rudolf Dietrich, Obmann Club Landtechnik Austria.

„Die Austro Agrar Tulln ist sehr wichtig für unser Unternehmen. Die Quantität der Besucher ist sehr positiv, genauso – wie wir es in den besten Zeiten gewohnt waren. Die Kunden, die bei uns am Messestand waren, wollten gut informiert werden. Grundsätzlich ist die momentane Situation und die Stimmung in der Landwirtschaft sehr positiv zu werten, dies war nicht immer so! Die Austro Agrar Tulln ist als Fachmesse sehr gut positioniert.“, Franz Baum, Vertriebsleiter Österreich, CLAAS Regional Center Central Europe GmbH.

„Die Austro Agrar Tulln ist für uns eine sehr wichtige Messe, da wir hier das gesamte Sortiment und Produktportfolio präsentieren können. Wir sind mit den Messebesuchern sehr zufrieden und ich glaube, dass es gefühlsmäßig eine Steigerung geben wird. Wir konnten viele gute Kundenkontakte sammeln und die Qualität der Gespräche war sehr gut. Die Austro Agrar Tulln ist sehr gut positioniert, sie ist die Leitmesse der Landwirtschaft und die größte und wichtigste Messe in Österreich.“, Andreas Stöckl, Marketingleiter RWA Raiffeisen Ware Austria AG – Landtechnik.

„Die Austro Agrar Tulln war für uns als Tiroler Familienunternehmen auch in diesem Jahr eine gute Plattform, um mit Einsatzprofis aus ganz Österreich ins Gespräch zu kommen und unsere Innovationen zu präsentieren – vor allem vom Lintrac für Gemüsebauern. Als regionaler Fixpunkt ist die Messe hervorragend positioniert, und auch in diesem Jahr konnten wir viele spannende Gespräche mit interessierten Besuchern führen.“; Mag. David Lindner, Traktorenwerk Lindner GmbH.

„Die Austro Agrar Tulln ist für unser Unternehmen sehr wichtig, auch der Besuch an allen Messetagen war sehr gut. Wir waren mit der Qualität der Besucher sehr zufrieden. Das Konzept der Fachmesse ist gut angenommen worden, wir sind sehr zufrieden.“; Engelbert Neumair, Verkaufsleiter Maschinenfabrik Bernard Krone GmbH & Co. KG.

„Die Austro Agrar Tulln und Messen an sich, sind ein wesentlicher Bestandteil unserer Kommunikation. Neben den vielen Kundenkontakten und Verkaufsgesprächen ist die Messe auch eine ideale Plattform, um sich innerhalb der Branche persönlich auszutauschen. Wir sind mit den Messebesuchern sehr zufrieden und konnten viele gute Kundengespräche führen.“; Alfred Sandmayr, Gesamtvertriebsleiter Österreich, Deutschland / Director Sales Austria, Germany, PÖTTINGER Landtechnik GmbH.

„Die Austro Agrar Tulln ist ein wichtiger Baustein für den Bereich Verkauf um Kundenkontakte zu knüpfen und hochqualitative Produkte für die Tierhaltung für Schweine, Rinder und Pferde ins richtige Rampenlicht zu stellen. Wir sind sehr zufrieden mit der Quantität der Besucher auf der Austro Agrar Tulln. Auch mit der Qualität der Besucher sind wir mehr als zufrieden. Absolut perfekt.“; Franz Hold, Verkaufsleiter Österreich, Slowenien und Südtirol – Bräuer Stalltechnik - Ing. Bräuer GesmbH.

„Die Austro Agrar Tulln ist für uns eine zentrale Fachmesse, die insbesondere in der Kontaktpflege und Kundenbetreuung eine wichtige Rolle spielt. Auch bei der Gewinnung von Interessenten und Neukunden bietet uns die Messe eine sehr gute Möglichkeit. Die Austro Agrar Tulln war hervorragend besucht und hat unsere Erwartungen übertroffen. Das erstklassige Fachpublikum vor Ort hat ebenso dazu beigetragen.“; Klaus Stadler, WESTTECH Maschinenbau GmbH.

„Wir sind auch dieses Jahr sehr zufrieden mit der großen Anzahl der Kundenbesuche. Das Interesse der Besucher an konkreten Käufen ist sehr hoch einzuschätzen. Die Messe liegt terminlich sehr gut und wir freuen uns schon sehr auf 2028.“ Martin Steindl, STEPA Farmkran GmbH.

„Die Austro Agrar Tulln ist unser Schaufenster für Innovationen – eine ideale Gelegenheit, um innovative Sorten, neueste Technologien, sowie Produkte und Dienstleistungen einem fachkundigen Publikum vorzustellen. Die Austro Agrar Tulln überzeugt durch qualitative Besucher – Fachleute und Entscheidungsträger aus der Landwirtschaft suchen gezielt nach Innovationen. Wir sind beeindruckt von der hohen Besucherzahl und dem intensiven Austausch auf der Austro Agrar Tulln. Die Austro Agrar Tulln ist als Fachmesse hervorragend positioniert und eine Leitmesse in Zentraleuropa.“; Robert Sinn, Leitung Marketing, Saatbau Linz.